2009 10月号

しみデン伝





シンポジウム

に行ってきました!

こんにちは!9月のシルバーウィークはいかがお過ごしでしたか?私たちしみデンスタッフは9月22、23日神戸国際会議場で開催された、「定期健診型予防歯科医院の作り方 第2回シンポジウム」に参加してきました。4つのテーマに沿って様々なプログラムがあり、しみデンスタッフもそれぞれの役割に合った講演を聴いてきました。そしてDr. 清水も講師の一人として講演しました。今月号はそのシンポジウムの様子をお伝えしたいと思います!



木下晴弘先生の話を聞いて

以前は塾講師をしていて今は講師を教える先生 として活躍されている木下晴弘先生のお話を聞 いてきました。木下先生は、以前は「勉強しな さい、あーしなさい、こうなりなさい」と生徒 たちにばかり要求をし、誰もそれについていけ

ず、合格率もなかなか上がらないような講師だったそうです。いつしか先生は 自分がさせたいことだけを伝えてきた事に気づき、「自分の周りに起こること は自分が創り出した結果である」という考え方をしてみることで、生徒たち との接し方も変わり、相手の心を開き、やる気を高めることに成功して人気 講師になったそうです。

最後にサッカー選手のロペスがブラジルの貧しい家に生まれ、J リーグの選手になるまでを描いたビデオを観て、あまりの感動にいっぱい涙してしまいました。ものすごくいいお話でした。「人生はあきらめてはいけない」ということを教えてくれました。これからしみデンで自分に何ができるかを真剣に考えていこうと思います。 東口オフィス 木村真奈美













私たち衛生士は「予防での歯科衛生士の役割」に参加して、私たちのように診療所で働く衛生士の方や、フリーランスとして活躍されている衛生士さんたちのお話を聞きました。健康寿命と口腔寿命を近づける、というお話では定期健診の重要さを改めて感じました。年を重ね

るにつれて歯の本数も減ってくる、と思う方もいらっしゃいますが、歯は大切に使っていれば120年はもつと言われています。みなさんが健康で過ごせるために、お口の健康をサポートする専門家として定期健診の大切さを伝えていきたいと思います!前日にはユニバーサルスタジオジャパンに行って、みんなで遊んできました。そして美味しいお肉もいただき、心にも体にも大きな収穫でした^0^ 東口オフィス 鈴木







シンポジウムは「疾患を生まない、生ませない仕組み作り」というテーマで行われました。歯周病やむし歯は、細菌により引き起こされます。したがって予防をすることができます。定期健診を行い、定期的にお口の中をチェックしクリーニングしていくことで、歯のことで心配することなく健康に過ごすことができます。



このようなことを地域の方々に伝え、健康な人々を増やしていくことが私たち歯科医院の役割なのです。しかし、まだまだ治しっぱなしで「悪くなったら来てください」というような歯医者が多いのが現状です。多くの歯科医院が定期健診を行い楽しく通えるようになるといいですね。そんな仕組み作りについて学んできました。

僕は11年間のしみずデンタルクリニックの歩みについて講演しました。少し笑いも入れながら、これからもさらに多くの健康な人々を増やしていく決意を伝えました。また、お口の中の細菌についての講演や衛生士の役割などのお話もあり、盛りだくさんではありましたが、実りの多い2日間でした。その2日間をスタッフみんなが共有できたことも、今回のシンポジウムの大きな収穫でした。 清水裕之

⇒ 10月の診療予定 →



当院ではなるべくお待たせしない ために完全予約制となっておりま す。ご変更やキャンセルがありま したらお早めにご連絡ください☆



西口 10月10日(土)

10月11日(日)一般矯正(Dr.清水佳子)診療致 します。

東口 10月3日(土) Dr.清水は床矯正セミナーに出席のため 休診致します。 Dr. 榎本は診療致します。

西口

東口

	月	火	水	木	金	土
)	清水 最上	清水 中西	佐藤 榎本	最上	最上	佐藤
)	佐藤	佐藤	清水	佐藤	清水	清水 榎本